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COMUNE DI SAN POLO D’ENZA 
 

Provincia di Reggio nell’Emilia 

 

DELIBERAZIONE    N. 26 

del  29/06/2023 

ORIGINALE 

 

               

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL 

CONSIGLIO  COMUNALE 

 

 

OGGETTO: PRESENTAZIONE AL CONSIGLIO DELLE LINEE PROGRAMMATICHE 

RELATIVE ALLE AZIONI E AI PROGETTI DA REALIZZARE NEL CORSO DEL 

MANDATO 2023-2028. 

  

L'anno 2023   il giorno VENTINOVE    del mese di  GIUGNO   alle ore  19:00 nella sala delle 

adunanze consiliari, previa l'osservanza di tutte le formalità prescritte dalle vigenti norme, sono 

oggi convocati a seduta i Consiglieri Comunali.  

 

All' appello risultano: 

Nominativo Carica Presenza Assenza 

PALU' FRANCO Sindaco X  

GRASSELLI CARLOTTA Consigliere X  

AL FATIMI MOHAMED Consigliere X  

BOSCHI DANIELE Consigliere X  

CASAMATTI VERA Consigliere  X 

DI FAZIO EMANUELE Consigliere X  

GHIDONI GIOVANNA Consigliere  X 

RAGNI GIUSEPPE Consigliere X  

ZARID NABILE Consigliere X  

AZZOLINI PIETRO 

GIOVANNI 

Consigliere X  

BENELLI FRANCESCO Consigliere X  

CAGNOLI DINO Consigliere X  

ROCCHI PAOLO Consigliere  X 

Totale Presenti: 10    Totale Assenti: 3 

 

Assistono alla seduta gli assessori esterni: BONI GIAN LUCA, CARBOGNANI CHIARA, 

CAVATORTI ELISA, CILLONI MATTEO 

====================================================================== 

Assiste Il Segretario Comunale Stefanini Maria. Essendo legale il numero degli intervenuti, Il  Sig.  

Franco Palù assume la Presidenza e  dichiara  aperta la seduta per  la trattazione degli argomenti 

all’ordine del giorno. 

====================================================================== 
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OGGETTO: PRESENTAZIONE AL CONSIGLIO DELLE LINEE PROGRAMMATICHE 

RELATIVE ALLE AZIONI E AI PROGETTI DA REALIZZARE NEL CORSO DEL 

MANDATO 2023-2028. 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Premesso che nelle giornate del 14 e 15 Maggio 2023 si è svolta la consultazione elettorale per il rinnovo del 

Consiglio Comunale e per l'elezione del Sindaco; 

 

Dato atto che per il periodo 2023-2028 è  risultato eletto alla carica di Sindaco il Sig. Franco Palù; 

 

Vista la propria delibera n. 17 del 25.05.2023 con la quale si è proceduto alla convalida dei consiglieri eletti; 

Visto il Decreto Sindacale n. 1 del 17.05.2023 con la quale è  stata nominata la Giunta Comunale; 

 

Visto l'art. 46, comma 3, del D.Lgs. 18-8-2000, n. 267 per effetto del quale, entro il termine fissato dallo 

statuto comunale, il Sindaco, sentita la Giunta presenta al Consiglio le linee programmatiche di governo; 

 

Visto l'art. 12 dello Statuto Comunale che fissa in 90 giorni dalla data di insediamento il termine per la 

presentazione al Consiglio del predetto documento programmatico; 

 

Viste le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da realizzare nel corso del mandato 2023-

2028, così come riportate nel documento allegato al presente atto; 

 

Preso atto che la Giunta Comunale in data 15/06/2023 ha approvato la deliberazione n. 49 avente ad oggetto: 

“LINEE PROGRAMMATICHE DI MANDATO 2023-2028 – APPROVAZIONE – PRESENTAZIONE 

AL CONSIGLIO COMUNALE”; 

 

Sentita la presentazione del Sindaco che dà lettura del documento in parola; 

 

Udita la discussione, la cui trascrizione è allegata alla presente deliberazione; 

 

P R E N D E  A T T O 

 

della presentazione delle linee programmatiche di governo 2023-2028 come da documento allegato. 
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PUNTO N. 3 ALL’ORDINE DEL GIORNO - PRESENTAZIONE AL CONSIGLIO DELLE 

LINEE PROGRAMMATICHE RELATIVE ALLE AZIONI E AI PROGETTI DA REALIZZARE 

NEL CORSO DEL MANDATO 2023-2028.  

  

SINDACO  Franco Palù 

Come avete potuto avuto modo di verificare dal documento il documento si compone di due parti, 

una parte introduttiva nella quale si narra del contesto del paese, sia il contesto socio-economico del 

paese che l'amministrazione in questo contesto socio-economico quali sono i numeri e i risultati 

negli anni. 

Poi la seconda parte sono le linee programmatiche che derivano dal programma elettorale di San 

Polo progetto comune che ha vinto le elezioni, perciò le linee programmatiche si definiscono in 

quattro macrogruppi che sono San Polo nuova dove abbiamo il progetto cartine che è la nuova 

scuola primaria. La mensa della scuola secondaria che è partita. 

Sport e parco Lido, dove abbiamo avuto una partenza piuttosto buona, poi dopo rigenerazione 

urbana parco Marastoni anche qui ho detto martedì comincerà finalmente il cantiere del Social 

housing, poi altri due punti molto pregnanti uno dei quali è la realizzazione del cinema auditorium 

e l’altra organizzazione più vicina ai cittadini per quanto riguarda il comune. 

Il punto 2 è San Polo attrattiva e quindi cosa facciamo noi per attrarre turisti, turisti molto 

temporanei perché chiaramente non abbiamo il mare, non abbiamo il lago, abbiamo il festival Sesto 

Rocchi, San Polo jazz che purtroppo non riusciremo a fare quest’anno ma avremmo intenzione di 

fare l'anno prossimo e poi l'utilizzo chiaramente dello spazio della torre dell'orologio che verrà 

incentivato. 

I gemellaggi, l’abbiamo appena terminato rievocando con un gemellaggio culturale con il paese di 

Bretten, i giovani del paese di Bretten che fanno diciamo i rievocatori come i nostri sampolesi sono 

venuti in paese anche lì secondo me abbiamo avuto un ottimo riscontro da parte sia dei sampolesi 

che da parte della provincia e fuori provincia. 

Poi dopo commercio, eventi e fiere. E continueremo con gli eventi che facciamo vedendo di andare 

anche a integrare con quanto abbiamo scritto nelle linee programmatiche. 

Punto numero tre, San Paolo sostenibile comunità energetiche. Noi abbiamo ottenuto il 

finanziamento dalla Regione per la prima parte dalla comunità energetica, abbiamo ottenuto 

secondo i giornali perché ancora di indicazioni ufficiali non ci è arrivato nulla, quindi 

ufficiosamente abbiamo avuto un finanziamento di 50 mila euro per la prima parte della comunità 

energetica che è quella che prevederà di fare l'architettura della comunità energetica e allertare con 
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vari incontri con la cittadinanza e con gli stakeholder che sono le attività produttive eccetera per 

incentivare se è possibile l'ingresso nella comunità energetica.  

Sostenibilità ambientale rimane quello di prima, parchi urbani e benessere animale abbiamo 

intenzione di fare lo sgambamento cani, probabilmente abbiamo trovato l'area e vedremo non nel 

2023 ma nel 2024 di realizzarlo. 

Il punto numero 4 San Polo Inclusiva sostegno alle attività produttive, politiche sociali, Università 

della terza età, centro giovani e partecipazione attiva, approfondimento e inclusione, sostegno alle 

attività didattiche, bilancio in ordine e alla portata di tutti. 

Per questi punti che sono molto premianti e pregnanti se qualche consigliere o qualche assessore 

vuole integrare la mia introduzione che è stata come sempre estremamente sintetica vi lascerei la 

parola. 

  

CONSIGLIERE GRASSELLI CARLOTTA (San Polo Progetto Comune) 

Noi per il centro giovani abbiamo fatto una convenzione con Fer per utilizzare la stazione come 

centro giovani dove nella parte superiore al primo piano ci sono otto stanze che sono già state 

riqualificate, quindi possono già essere arredate ed utilizzate e abbiamo pensato per queste otto 

stanze alcune di usarle come aule studio per studenti universitari ma anche per ripetizioni, mentre 

invece altre per la società durante le feste di paese perché come ha detto prima Franco ci sono 

questi gemellaggi anche durante le festività come Rievocandum, c'è stato questo gruppo di giovani 

ragazzi dalla Germania che è venuto qui e servono luoghi dove possano alloggiare e quindi queste 

stanche possono essere utilizzate anche per questo fine. 

  

CONSIGLIERE AL FATIMI MOHAMED (San Polo Progetto Comune) 

Invece per quanto riguarda il piano terra che attualmente non si trova in gran belle condizioni ed è 

quello che avrebbe bisogno di interventi l'idea era quello di dedicarlo ad uno spazio destinato ai 

giovani dove possono essere proposte delle attività ricreative, che possa fungere un po' da luogo 

d'incontro e di scambio per tutti giovani e non, aperto a tutti e magari affiancato con un punto 

ristoro che eventualmente potrebbe essere anche in autogestione , cioè su base volontaria per 

proporre un luogo di aggregazione e di scambio per la comunità. 

  

VICESINDACO CAVATORTI ELISA 

Ci tengo molto a ringraziare i nostri giovani sostanzialmente per questa volontà e questa presa 

d'atto di quello che è il loro mandato che hanno messo subito in campo anche per l'incontro con 
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Libera, che è parte appunto anche quello delle nostre linee di mandato quindi lo sviluppo di campi 

etici da sponsorizzare per far partecipare i giovani del paese. 

Mi faceva piacere fare questa sottolineatura, poi le linee di mandato le hanno ricevute tutti quindi 

mi sembra che siano abbastanza chiare e riportano le nostre indicazioni. 

Una cosa che Franco non ha anticipato prima è che un altro cantiere che è partito è quello per la 

riqualificazione degli alloggi Acer che noi abbiamo in via Salvo D'Acquisto è una riqualificazione 

che viene fatta appunto da Acer e che ha avuto il nostro mandato di per fare questo 110 che 

riqualificherà in maniera energetica tutto lo stabile, che finalmente è partito anche quello dopo i 

chiarimenti che sono arrivati dal governo che avevano sospeso inizialmente la possibilità di fare 

appunto il  110. 

  

SINDACO Franco Palù 

Altri interventi?   

 

ASSESSORE CARBOGNANI CHIARA 

Anche io esprimo una grande gioia nel primo operato dei nostri ragazzi di Carlotta e di Momo 

perché c'è stato un bellissimo incontro l’altro pomeriggio al parco Lido che aveva tantissimi 

significati, erano presenti ragazzi che avevano partecipato anche in passato ai campi di Libera ed è 

un grande progetto che noi intendiamo portare avanti nei prossimi anni e altrettanto con History 

Eco  con i viaggi della memoria. 

Quindi questo è stata una bellissima partenza, io mi occupo principalmente di scuola e il sostegno 

all'attività comunque didattica è quello che comunque noi facciamo nel quotidiano con tutti i grandi 

progetti che un’amministrazione comunale deve occuparsi di quello che è tutto l'ambito formativo e 

educativo, dal nido fino a quelle che sono anche le proposte per la scuola secondaria. 

Qui ci sono tanti progetti che comunque vengono finanziati e portati comunque dalla nostra 

amministrazione che è un sostegno quotidiano ad esempio anche nelle necessità degli alunni e delle 

alunne diversamente abili con il Filo rosso con cui abbiamo già cominciato a lavorare per il 

prossimo anno scolastico con il Dottor Mezzetti, ma anche tutta una parte dedicata alla promozione 

alla lettura, la promozione comunque della educazione musicale che vengono collegati all'attività 

sportiva che è sempre una grande collaborazione con quelle che sono le varie associazioni del 

territorio, la nostra scuola di musica , le società sportive e la nostra biblioteca che è sempre 

preziosissima e sempre molto ricca di proposte che vede sempre un grande successo da parte di 

accoglienza da parte dei bambini e le bambine e anche delle insegnanti. 
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ASSESSORE BONI GIAN LUCA 

Giusto perché la collaborazione che abbiamo è una buona partenza oltre al Lido che partito bene e 

anche la collaborazione anche con tutta la squadra, è utile parlarne perché comunque tutti quanti i 

presenti in consiglio sono tenuti a collaborare e potere sviluppare attraverso molte forme il bene del 

paese. Quindi è importante da parti di tutti quanti. 

Sicuramente avere delle idee fresche e nuove aiuta, smuove l’attività fatta quasi alla fine dopo tanti 

anni si cade un pochino nelle attività ripetitive anche. Questo è utile sia da parte degli uffici che dei 

nuovi consiglieri e questo continuo a pungolare e dire ok si può fare ed è una bella squadra l’allargo 

proprio non solamente ai consiglieri ma anche agli uffici che svolgono un lavoro fondamentale, è 

come se fosse casa loro detto così tra virgolette. 

Per quanto riguarda l’attività sicuramente l’area lido è partita è un progetto ancora in costruzione, ci 

sono tante cose da sistemare e le attività partite abbiamo fatto un incontro stasera alle 17 si stanno 

anche organizzando, insieme anche a Matteo per quanto riguarda le attività sportive perché è 

un’area di ampio respiro, attività sportive, ricreative e di ristorazione, spettacolo. Quindi è una 

integrazione che dovranno riuscire a trovare tra di loro importante e porterà sicuramente al paese 

gente che magari ritorna per un altro evento, vedrà la pubblicità di qualche altra attività che viene 

svolta.  

Sono tutte attività che servono anche a smuovere le attività economiche e commerciali del paese.   

 

CONSIGLIERE CAGNOLI DINO (Alleanza Per San Polo) 

Mi allaccio alla frase che hai detto “tenuti a collaborare” questa è una parola che mi piace 

tantissimo ma purtroppo io ti devo dire da parte nostra ovviamente di minoranza ti devo dire che 

noi non potremo mai votare a favore una cosa che non siamo mai stati coinvolti o roba del genere e 

questo non vi dà proprio questo lustro che di solito le amministrazioni chiedono anche 

all'opposizione di dare un'idea prima di decidere. 

E quindi il nostro non sarà di certo un voto favorevole. 

  

ASSESSORE BONI GIAN LUCA  

Corretto ma corretto anche dire che queste attività in buona parte sono tutte attività che sono state 

organizzate già nei mesi precedenti anche alle elezioni, quindi molte cose non è che si possono 

inventare sul momento è chiaro che c'è un percorso da fare prima, è da pochi mesi che siamo 

insediati e quindi comunque tutte le proposte che verranno fatte sono chiaramente ben accetto, 

questo sicuramente. 
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SINDACO Franco Palù 

 

Credo che intendesse le linee programmatiche che chiaramente sono le linee programmatiche della 

nostra lista. Quindi è chiaro che non possono essere condivise da una lista che ha altre linee 

programmatiche e quindi è assolutamente naturale, non mi aspettavo un voto all’unanimità 

assolutamente!   

  

CONSIGLIERE CAGNOLI DINO (Alleanza Per San Polo) 

Invece sbagli a pensarla così anche perché noi dobbiamo pensare al bene del paese tutti insieme, 

non solamente una parte oppure così secondo me invece un coinvolgimento un pochino più globale 

sarebbe forse apprezzato ma non solo da noi ma anche dalla cittadinanza. 

  

SINDACO Franco Palù 

 

Ci sono altri interventi? Dichiarazioni di voto?   

  

SEGRETARIO  Maria Stefanini 

Tengo a precisare che il programma di mandato deve essere approvato dalla giunta perché 

praticamente è il progetto esecutivo e l'articolo 46 del 267 stabilisce che la giunta presenta al 

consiglio comunale, per cui è una presentazione e una presa d'atto e non necessita di approvazione. 

  

CONSIGLIERE CAGNOLI  DINO (Alleanza Per San Polo) 

Non intendevo assolutamente offendere o di dire niente a nessuno, io dico solamente che secondo 

me per il bene del paese così parlarne prima tutti insieme sarebbe stato una cosa per me molto più 

bella. Poi dopo va benissimo ok. 
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 Letto, approvato e sottoscritto: 

 

Il Presidente 

  Franco Palù 

 

Il Segretario Comunale 

   Stefanini Maria 

 
Documento sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 del d.lgs. 82/2005. 


